

館報 八重原

第 130 号

編集・発行
館報編集委員会
八重原公民館
君津市南子安9-17-2
TEL 0439 (55) 1840
FAX 0439 (55) 1940

八重原地区人口	
令和5年7月末日現在(前号比)	
男	12,054 (-37)
女	11,951 (-9)
計	24,005 (-28)
世帯数	11,716 (+1)

八重原公民館のHPでは各種情報を発信しています。



民営化により 保育園が開園

昨年度末をもって八重原地区内の2つの公立保育園が民営化されました。(本紙第128号にて掲載)
場所も園舎も新しくなり4月から開園した保育園の園長・施設長から保育園の様子を伺いました。

コスモスの丘
南子安保育園
園長 星野 富江



約50年の歴史ある南子安保育園を引継ぎ、新園舎でコスモスの丘南子安保育園を4月に開園させていただきました。周囲は商業施設と住宅地で、この地に保育園を開園させて頂けたのも、近隣の皆様のご理解あつてのことと感謝申し上げます。このような開かれた地域ではありますが、



南子安公園を始めとするいくつかの公園や、子安神社などもあり自然の豊かな地域です。散歩に出かけると地域の方が優しく声をかけてくださり、子供たちのことを気遣っていただけることを、とてもありがたく思います。
これからもこの地区で育まれることに感謝し、四季折々の自然を楽しみながら、子供たちの元気な声と明るい笑顔があふれる保育園でありたいと思います。

内箕輪どろんこ 保育園

施設長 岩森 千花



はじめまして。内箕輪保育園を引継ぎ、内箕輪どろんこ保育園として4月から新しいスタートを切りました。5月には、併設している「発達支援つむぎ内箕輪ルーム」もオープンし、つむぎに通う子ども園児も混ざり合い、共に生活しています。



午前中に散歩先や園庭でたくさん体を動かした後は、畑でとれた野菜が入った給食を縁側でおなかいっぱい食べ、8月にやってきた子ヤギも一緒に生活し、どろんこ保育園らしい雰囲気になっております。
地域の人が利用できる子育て支援室の「ちきんえつぐ」にも少しずつ訪問者が増え、にぎやかさを増しています。7月末には「どろんこ祭り」



ちきんえつぐ

ただく機会となりました。近隣の皆様にも温かく声をかけていただき、見守っていただいていることに感謝しています。地域に根差した子育ての場として、園の特色を生かしながら元気いっぱい活動していきます。内箕輪どろんこ保育園が地域の皆様から愛される存在となれるよう、これからも努力を重ねてまいります。

を開催し、多くの方に祭りに楽しんでいただくため、園内を訪れてい

三直台谷^{だいやつ}夏祭り

8月4日、5日に4年ぶりに夏祭りが三直台谷公園にて開催されました。ご近所の方や帰省してきたご家族の方々が、お祭りに集まり賑わっていました。

自治会の方々が中心となって企画、運営されていて、かき氷やポップコーンが振舞われたり、モルック体験やヨーヨー釣り等のアトラクションが企画され、子供たちも楽しみながら参加していました。開会セレモニーの後は、地元の方の演奏会やカラオケが



7月29日に宵祭、7月30日に例祭が4年ぶりに行われました。例祭では神輿神事の後、威勢の良い掛け声とともに神輿を担ぎ、参道を練り歩きました。神輿に付いて出された山車には子供たちが乗



り、お囃子も披露されました。夏祭りが催されました。夏祭りのメインイベントは盆踊りで子供たちの太鼓に合わせて、新君津音頭などを円になって踊りました。音に合わせて手を叩いている人も一緒に参加し会場が一体となっていました。



自治会単位のお祭りでしたが、ちよūdよいサイズ感で良い雰囲気のお祭りとなりました。



八雲神社例祭

7月29日に宵祭、7月30日に例祭が4年ぶりに行われました。例祭では神輿神事の後、威勢の良い掛け声とともに神輿を担ぎ、参道を練り歩きました。神輿に付いて出された山車には子供たちが乗



この間、コロナ禍でお祭りをはじめ、多くの地域行事を思うように開催することができませんでした。そのような中、今年は4年ぶりに各地でお祭りが開催され、賑わいを見せています。編集委員会では、この夏に地区内で開催されたお祭りに伺ってきた様子をお伝えします。

菅原神社例祭

8月26日に宵宮、8月27日に本祭典が行われました。宵宮では4年ぶりに神輿が担がれ境内や広場などを練り歩きました。また、子供たちのお囃子の復活、そして会場の広場ではたくさんの方が見守る中、小さな子供たちが小さな神輿を担ぎ練り歩きました。

その他にも、チエアーダンスのお披露目などもあり、子供たちが自らの学びを地域の中で認めてもらえる機会となったようです。出店などもあり、久々のお祭りの感触を、地域の多くの方が楽しくすることができたようでした。



やえっこ縁日

8月27日に八重原小学校区の子を対象に今回初めて「やえっこ縁日」が開催されました。

少子高齢化や人口減少、更にコロナ禍の影響により、地域の

様々なイベントや体験の場が無くなり、お祭り等の地域行事を知らない子が多くいます。そこで、子供達が地域で楽しい思い出を作る場を提供したいという思いから、「やえっこ縁日実行委員会」が立ち上がりました。子供たちのために有志の方や自治会の方等、八重原小学校区の自治会の枠組みを越え、約10名で実行委員会が組織され運営を担いました。



子供たちだけでなく、来場された方やお店に立っている高校生や主催者みなさんが楽しそうに交流している姿や、いきいきとした様子や印象的な取り組みがありました。



会場となった内みのわ運動公園の東側駐車場は来場者でいっぱいでした。模擬店では、地域で活動している団体の方や翔凜高校の生徒が、スパーボールすくいや射的、くじ引きなどのゲームや、かき氷やわたあめ、焼きそば等を出店し、どのお店も大行列で賑わっていました。また、内みのわ子供会によるお囃子や、八重原太鼓の演技、八重原中学校生徒有志によるソーラン節、白寿会による舞踊の披露があり、会場が盛り上がりました。

地域の情報を大募集!

サークルや団体の会員募集や催し物のお知らせなど、地域の情報を募集しています。

館報は6・9・12・3月に発行します。掲載希望の情報がありましたら、2カ月前の3週目までに八重原公民館にお気軽にご連絡ください。下記 QR の投稿フォームからも送ることができます。

(内容や紙面の都合により掲載できない場合がありますので、ご了承ください。)



◆ **開催期間** ◆
11月11日(土)から12日(日)まで

◆ **実施内容** ◆
① **展示**
絵画・俳句・陶芸・手工芸等の作品展示や活動を紹介

いづれの部門もサークル、団体による、映像での発表や活動紹介もあります。内容により YouTube での動画の配信も予定していますのでご覧ください。

④ ふれあい広場部門
模擬店、バザー等

2面では夏のお祭りをご紹介しましたが、秋のお祭りの『文化祭』開催に向け準備が進んでいます。詳細は10月の自治会回覧にてお知らせをします!今年はず子どもたちが楽しめる企画も準備していますので、ぜひご家族でお越しください!

② **音楽・芸能発表**
学校やサークルの合唱、楽器演奏、吹奏楽、舞踊、民謡、詩吟等を発表

③ **催し物**
囲碁・ダンス・なぎなた・卓球等の体験やかるた大会を開催



八重原百景



「今年も開花 月下美人」
長岡拓生さん(三直)

みなさんからの地域の魅力あふれる写真をお待ちしています!

投稿方法

フォームで投稿する場合

右のQRからフォームにアクセスしてください。



メールで送信する場合

件名…八重原百景

①お名前(ニックネーム可)

②お住まい(字名のみ)

③写真タイトル

を記入の上、こちらに送信してください。

yaehara-k@city.kimitsu.lg.jp

持参する場合

八重原公民館窓口までお持ちください。

※人物や個人の所有物が映っている場合は被写体から応募について承諾を得てください。



実行委員会の様子



現在、散歩やジョギングをしたり、水生生物を観察したりと、身近に自然を感じられる場所として親しまれていますが、実は公園には当初、全国の都道府県の木40種が植

八重原地域再発見
日本中の木が見られる公園
「大道沢公園」

南子安から外箕輪、空師にかけて広がる大道沢公園は昭和61年から平成6年にかけて整備されました。整備以前の田園風景の中を小糸川にそそいでいた「大道沢」という小川から「大道沢公園」と名付けられました。



えられていることをご存じでしょうか?
これから外歩きに最適な季節になってくるので、様々な木を見ながら散策してみてもいかがでしょうか?

かけはし文庫

おすすめの
本紹介

●中村 颯希 作

神様の 定食屋



物語は、定食屋を営む両親を交通事故で亡くした兄妹が、定食屋を継ぎ奮闘していくお話です。

学生でありながら 長年、両親の手伝いをしながら育った妹(志木)。会社員となり 早くから家を出ていた兄(哲史)。家事も料理もからっきしの兄は、役に立とうと頑張るが、空回りで妹の足を引っ張るばかり! そんな兄を助けてくれるのが神様!! 「それで、神様の定食屋」か!

神様は、一話毎に、「現世に未練を残す魂(色々な技を持つ)を兄に憑依させ、身を持って家事・料理を学ばせ、ついでに未練を残す魂を成仏させていきます。この「ついでに」で泣かされるのだと思います。

「最近、涙もろくなったなあ」と思っておりましたが、本書を読んでいると一話毎に涙が!こんなに泣ける本は久しぶりです。全3巻ありますが、1巻だけでも読んでみてください。 BOOKサロンかけはし 山口

やえなみ子育て広場



未就学児を子育て中の方を対象に、育児に関することを学んだり、仲間づくりをしています。今年度は6月から9

公民館事業 スタート

八重原公民館で開催する連続講座が始まりました。8月までに開催した事業をご紹介します。

親子米作り教室



小学生の親子で田植えから収穫、お飾りづくりまでを体験

月まで毎月一回、開催をしています。これまでに、自然のものを使った工作や調理実習、イヤイヤ期の向き合い方を学んできました。開催中は保育があるので、少しの時間ですが自分だけの時間で活動ができ、リフレッシューができたようです。

あったか
ふれあいサロン

毎月一回、八重原公民館と周南公民館を会場にサロンを開催しています。毎回20名くらいの方の参加があります。サロンの前半は、健康や暮

田植えの様子をYouTubeで公開しています。QRコードからアクセスしてご覧ください。



験しています。5月中旬に田植えをした後は、田んぼの周りの草刈りなどの手入れや、稲刈り後におだかけをするための、おだ棒作りなどを夏に行いました。今年もすくすくと育っていて、より多くのお米が収穫できそうです。

サークル活動作品展示中



八重原公民館では様々な文化・芸術活動を行っているサークルがあります。

らしに役立つミニ講座を行い、後半はレクリエーション。お茶を飲んでおしゃべりをするなど参加者同士楽しく交流しています。毎回、自治会回覧でお知らせをしていますので是非ご参加ください。



公民館のコモンスペース(ロビー)では、公民館で活動しているサークルの作品展示を常時行っています。おむね2か月に一度、入れ替えて展示をしていますので、是非ご覧ください。

まちかど川柳募集

- ボタン押す エレベーターの「ありがとう」
- シリウス(外箕輪)
- 子が二浪
- 妻が過労で 俺苦勞
- あれだよと 言った妻の手 これでしょ
- 冷蔵庫 製氷皿に水貯めて
- 水ゴロゴロ 幸せ気分
- 血圧計 腕入れるたび エラーです

川柳・俳句を募集しています

投稿方法

メールで送信する場合
件名:まちかど川柳

- ①ペンネーム
 - ②住まい(字名のみ)
 - ③一句(五・七・五)
- を記載の上、こちらに送信してください。

yaehara-k@city.kimitsu.lg.jp
持参する場合
用紙に記入し、公民館ロビーにある「まちセンボックス」に投函してください。



編集後記

「地球沸騰化」という言葉が話題になりました。猛暑に挑む日々で、気候変動の深刻さを痛感し、暑さを和らげるにはどうしたら良いか?それぞれが当事者意識を持つ必要があります。(おぼろたん)